

# Autoridades lanzan Encuesta CASEN 2024 en la Región de Valparaíso

Durante el pasado lunes, autoridades presentaron de manera oficial la Encuesta de Caracterización Socioeconómica Nacional, CASEN 2024, instrumento que busca determinar estimaciones de pobreza por ingresos y pobreza multidimensional en los hogares de nuestro país, lo que permitirá evaluar la desigualdad que existe en la distribución de ingresos en Chile.

La Encuesta CASEN está a cargo del Centro de Microdatos de la Universidad de Chile, la cual desde este 1 de noviembre ya se encuentra coordinada por 112.450 viviendas de las 16 regiones del país. El proceso se extenderá hasta el

**Instrumento busca determinar niveles de pobreza y desigualdad, y se estableció que es anónima y responderla no afecta en la calificación del Registro Social de Hogares.-**

próximo 31 de enero del año 2025 y en la región de Valparaíso se espera que 7.994 hogares sean visitados para dicha encuesta.

También, se estableció que la encuesta será de carácter anónimo, por lo que no afectará la calificación en el Registro Social de Hogares (RSH). Quienes respondan la encuesta a nombre del hogar, deben ser mayores de 18 años y manejar la información de las demás personas que vivan en la vivienda.

La seremi de Desarrollo Social y Familia de Valparaíso, **Claudia Espinoza,**

explicó la importancia de esta encuesta y el objetivo que se busca. *«Es el principal instrumento que nos ayuda a definir las características y es una buena radiografía de la situación socioeconómica de nuestro país. Es una herramienta que tiene bastante prestigio a nivel nacional e internacional y es vital para definir políticas públicas centrales (...). En función de la CASEN se definen los presupuestos de los FNDR, se definen de presupuestos municipales y también la destinación presupuestos para ámbitos de educación y de salud, y por eso su importancia y la relevancia de que todos podamos contribuir a ella»*, detalló la secretaria regional ministerial.

Por su parte, la seremi de Gobierno, **María Fernanda Moraga,** invitó a



Autoridades y encuestadoras lanzaron Encuesta CASEN 2024.

responder la Encuesta CASEN 2024: *«En la región de Valparaíso son 12.000 las viviendas que van a ser encuestadas, 8.000 de ellas como parte del muestreo y, por lo tanto, el llamado que nosotros hacemos como Gobierno, es a confiar en los encuestadores que van a estar visitando sus viviendas hasta el mes de enero del 2025, en una encuesta que es distinta a la del censo, y es por eso que su importancia también radica en poder contestarla, ser parte de este proceso»*, señaló.

Finalmente, la directora ejecutiva del Centro de Microda-

tos de la Universidad de Chile, **Lorena Flores,** explicó cómo se puede identificar a los encuestadores. *«Todos y todas van a andar con una credencial plástica que dice que son del Centro de Microdatos de la Universidad de Chile y ahí tienen su RUT. Si la persona necesita alguna otra verificación, en la página*

*web del Centro de Microdatos hay una parte que dice 'Verifica a tu Encuestador'. Esto también está en el flyer que les van a entregar, donde puede escanear el código QR, pone el RUT y va a inmediatamente a saber si es un encuestador de la Universidad de Chile y si está trabajando para la CASEN»*, cerró.

## EXTRACTO

Por resolución de 22 de julio de 2024, en autos Rol V-172-2023, el Juzgado de Letras de San Felipe, concedió la posesión efectiva de la herencia testamentaria, quedada al fallecimiento de don Francisco Felipe Herrera Alcaíno, como herederos universales a doña Patricia Margarita Donoso Herrera y a doña Daniella Patricia Sandoval Donoso, según testamento de fecha 23 de septiembre de 2008, ante el Notario Público de San Felipe don Jaime Polloni Contardo, sin perjuicio de la existencia de otros herederos con igual o mejor derecho.

## SE VENDE

Cuatro Exclusivas Parcelas de olivos 5000 m2, muy cercano del Hotel Termas de Jahuel, cercano a servicios de salud, escuela y locomoción, en Santa Filomena ( comuna Santa María ) consolidada y tranquila comunidad rural , derechos de agua y factibilidad de agua potable y energía eléctrica. Vista privilegiada del valle Aconcagua. Rol propio. Excelente acceso, microclima privilegiado , a los pies de cordillera de los andes, venden sus dueños , trato personalizados realmente interesados contactar Precio desde 60 millones cel +56 9 71381602 [Lhdiaz21@gmail.com](mailto:Lhdiaz21@gmail.com)